



# Einladung

Sehr geehrte Damen und Herren,

seit Monaten beschäftigt die drohende Schließung des Franziskus Gymnasiums Nonnenwerth Schüler, Eltern und Lehrer. Aber auch die Kommunalpolitik der umliegenden Kommunen und die gesamte Region nimmt Anteil am Schicksal der renommierten Schule mit ihrer 170-jährigen Tradition. Denn eines ist klar: Nonnenwerth muss als Schule erhalten bleiben!

Obwohl zahlreiche Lösungsansätze öffentlich oder in kleineren Runden diskutiert wurden, ist mit den durch den Schulträger ausgesprochenen Kündigungsschreiben eine dramatische Zuspitzung eingetreten. Um uns mit Ihnen über den aktuellen Sachstand sowie ein mögliches weiteres Vorgehen auszutauschen, laden wir Sie herzlich ein zu einer digitalen Konferenz:

**Quo vadis Nonnenwerth? – Eine Schule am Scheideweg**  
**Dienstag, den 22. Februar 2022, um 19 Uhr**

**Einwahllink:**

**<https://cdudeutschland.webex.com>**

**Meeting-Nummer: 2733 751 6923**

**Passwort: NHxn24FZVn5**

Bereits ab 18:30 Uhr steht Ihnen der Konferenzraum für einen Technikcheck zur Verfügung. Bitte bedenken Sie, dass Sie ggfs. die Webex-App herunterladen und installieren müssen und planen Sie entsprechende Zeit dafür ein.

Bei Rückfragen und Anregungen steht Ihnen Ute Westerhoff per Mail an [ute.westerhoff@t-online.de](mailto:ute.westerhoff@t-online.de) bzw. telefonisch unter 0171 4504856 zur Verfügung.

Wir freuen uns auf Ihre Teilnahme und einen offenen und konstruktiven Austausch!

Mit freundlichen Grüßen

Jonathan Grunwald  
Vorsitzender CDU Bad Honnef

Christian Steiner  
Vorsitzender CDU Königswinter